



## C'est le cirque en CHAAMS !

publié le 13/01/2016

### Descriptif :

Les CHAAMS ont commencé hier leur cycle de cirque par une initiation à l'acrobatie, voici quelques photos.

Les CHAAMS ont commencé hier leur cycle de cirque par une initiation à l'acrobatie avec Maud, une intervenante de cirque en scène. Après un échauffement ludique et musclé, ils ont appris quelques portés. Ils ont ensuite réfléchi à la construction d'un numéro réutilisant ce qu'ils venaient d'expérimenter.

La suite la semaine prochaine avec "Attached", un spectacle au moulin du roc. Dans 15 jours, les élèves auront une autre séance d'initiation avant le stage de deux jours dans les locaux de cirque en scène.

Voici quelques photos.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.